

ac

Dialog – ein Abend, zwei Persönlichkeiten
An den Architekturclub-Abenden – in der Regel am ersten Montag im Monat – stehen dieses Jahr Dialoge auf dem Programm. Dabei darf sich jeweils ein Podiumsgast seinen Gesprächspartner bzw. seine Gesprächspartnerin selbst aussuchen – und hat dabei völlig freie Hand. Schließlich gibt es immer jemanden, mit dem man schon mal sprechen wollte ... **architekturclub.**



Bayerische
Architektenkammer



Haus der Architektur
Waisenhausstraße 4
80637 München
Telefon (089) 13 98 80-43
Telefax (089) 13 98 80-33
info@byak.de
www.byak.de

architekturclub 04
Montag, 9. April 2018, 19.00 Uhr

Dialog – ein Abend, zwei Persönlichkeiten
**Denkende Hand. Quellen der Kreativität
in digitalen Zeiten**

Dr.-Ing. Agnes Förster
Architektin, Stadtplanerin
Studio | Stadt | Region, 4architekten, München
Thomas Thiede
Bildender Künstler, München und Hamburg

und Eröffnung der Ausstellung
„Architektur – Aquarellieren und Zeichnen“
mit Bildern von Teilnehmern der Exkursionen
„Aquarellieren und Zeichnen“ der Bayerischen
Architektenkammer, die wir bis zum 20. April 2018
im Haus der Architektur zeigen.